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【生徒会入会式】
生徒会本部役員や専門委員長から、組織や活動内容について説明を受けました。学校生活をよりよくしよ

うと意欲的に活動している“豊田中学校生徒会”の一員として、これからの生徒会活動を盛り上げてほしい
と期待しています。

↑
新入生を代表
“お礼の言葉”

堀内聡志さん

【学級委員決定】 ※敬称略

１組 関 宏太 ２組 松永 侑 ３組 堀内 聡志 ４組 内山 颯

僕は、このクラスを 僕は、１年２組をメ みんなが一人一人の １年４組は明るく元
努力、協力、全力がで リハリのあるクラスに 気持ちを考えて、一人 気なクラスです。でも
きるクラスにしたいで したいです。そのため 一人のことを思いやる 授業の時には、切り替
す。そのために僕も努 に、２分前着席を意識 ことができて、授業と えて集中できるメリハ
力して、協力すること して、声かけをしたり、 休み時間の切り替えが リのあるクラスにでき
を全力で行いたいと思 黙想をしっかりし、休 できるクラスにしたい るように頑張りたいで
います。 み時間と授業のオン・ です。 す。

オフをはっきりさせた
いです。

藤本 舞衣 鈴木 未徠 中嶋 杏依 三宅 菜穂

私は、自分のクラス クラスの代表として １－３を楽しく、メ 学級委員に選ばれた
である１年１組をみん 何かをすることは不安 リハリをつけられるク からには、周りに気を
なが安心でき、全員で があるけど、侑さんと ラスにしたいです。そ 配ったり、人一倍時間
協力し合い、成長し続 力を合わせて頑張りた のために、私はみんな を守ったりして、一生
けるクラスにしたいで いです。学級委員にな にメリハリを持って行 懸命頑張ります。そし
す。そのために私は周 ったからには、みんな 動してもらえるように て１年４組みんなが規
りに目を配り、どんな のお手本になるような 積極的に声を掛けたい 則正しい生活を送れる
ことにも全力で取り組 ことをし、最高のクラ です。 ように声掛けをしま
み、クラスを引っ張っ スにしていきたいです。 す。みんなの先頭に立
ていけるように頑張り ち、学級委員として恥
ます。 ずかしくない行動・態

度に気をつけます。



【臨時の学年集会を開きました】
保護者の皆さんにもお知らせしておきます。お子さんと一緒に考える話題にしてもらえるとありがたいで

す。
４／６（金）に、ある女子生徒から筆入れが見当たらない…と担任に報告がありました。クラスでも話題

にして、持ち物を確認してもらいましたが出てきませんでした。その後４／１０（火）に初めての清掃があ
り、男子トイレを担当した生徒が清掃用具入れの中に隠すように置いてあった女子生徒の筆入れを見つけま
した。あきらかに悪質ないたずらであったので、すぐに臨時の学年集会を開きました。その集会では…

・事実の報告
・一緒に頑張っていこうと思っている仲間との関係を壊す行為は許せない。
・みんなで安心して過ごせる学級・学年にしたい。

最後に…みんなでこの問題を考えてほしい。と伝えました。教室に戻り、それぞれ思ったことを書いても
らった中から数人の意見を載せます。

「ひどいことをする…と思いました。私がこんなことされたら本当に悲しいです。やった人はちゃんと
謝ってほしい。」

「入学してから、何度も先生方が元気で明るくて仲の良い集団にしたいと言っていました。にも関わら
ずこんなことが起こってしまったことは残念です。」

「二度とこんなことが起こらないように、私も気を遣い、やっている人がいたら注意したい。」
「遊び半分だとしても、やって良いこととやってはいけないことの判断をしてほしい。」

多くの生徒から、自分がされたら辛い・悲しい…と書いていました。そして仲間がされたことに憤りを感
じている生徒も大勢いました。些細ないたずらと思わず、お互いに信頼し合いながらこれからの３年間を生
活をしていく仲間として守るべきことをこの出来事から考えてほしいです。
ぜひ、ご家庭でも一緒に考えてください。よろしくお願いします。


